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EditorialeEditorialeEditorialeEditoriale    

“Cerchiamo Amici, non Soci”  

E un altro anno è passato! 
La storia del Club, anno dopo anno, si arricchisce sempre più di eventi, storie, incontri. E, uscita 
dopo uscita,cresce anche la voglia di stare insieme, perché più ci si frequenta più si cementano le 
amicizie. 
Cerchiamo, per questo, di organizzare occasioni che permettano lo stare insieme. 
Il 14 dicembre pranzo per scambiarci gli Auguri di Natale: un momento per tessere rapporti, 
dialoghi, discutere sui viaggi passati e futuri, su sogni nel cassetto, su progetti e la vita del Club, ed 
altro ancora. 
 
Altro dirvi non voglio, godiamoci quest’ultimo mese dell’anno, il clima festevole del Natale e, non 
ultimo, gli  ultimi viaggi targati 2008: Tivoli e, speriamo, un gioioso fine-inizio anno in Liguria.  
Con l’anno finisce anche la vita di questo Consiglio Direttivo.   
Speriamo di essere riusciti a venire incontro alle vostre esigenze, aver risposto alle vostre 
aspettative, aver soddisfatto i vostri desideri. 
 
Il 2009 aspetta un nuovo direttivo per altri traguardi, altri programmi, altre proposte di uscite. 
Per dar vita a tutto questo vi invito fin d’ora a presentare la vostra candidatura per il nuovo 
Direttivo, perchè è solo con la partecipazione di tutti che si costruisce e si fa vivere un’Associazione. 
Mi sia permesso questo appello, perché tanti candidati, sono la prova di un Club vivo e partecipe. 
A nome mio personale, e di tutto il Direttivo, rivolgo a tutti i Soci, i familiari, le signore, i ragazzi, 
che gioiosi hanno rallegrato le nostre uscite, agli ospiti,che spesso si sono uniti a noi, calorosissimi 
auguri di Buon Natale ed un Felicissimo 2009. 
      Buon viaggio in amicizia e allegria       
           Giuliano Giommi       
 
 
 
 
 



 - 2 -

Vita del Club 

Il verbale dell’Assemblea Straordinaria 
ASSEMBLEA STRAORDINARIA DEL  14/11/2008  

 

Presidente dell’Assemblea    Colocci  Rineo 

Segretario                                 Bigiarini Maurizio 

 

Soci presenti  30   Deleghe   3  Soci votanti   33 

 

Il  Presidente dell’Assemblea, dopo una breve introduzione in meri to alle modi fiche proposte al Regolamento 

del  PCC, passa la parola  al Presidente del  club Giuliano Giommi che procede ad illustrare in modo dettagliato 

le motivazioni   che s tanno alla base delle modifiche che vengono poste all ’approvazione dei soci  partecipanti 

a  questa  assemblea. Il  PCC è s tato fondato nel  1991 e da  quella  data  ad oggi  molte cose sono cambiate 

quindi  quello che era  un semplice “ Regolamento “  oggi  si  presenta  incompleto e in alcuni  casi totalmente 

assente in meri to a  problematiche che all’atto della fondazione erano state completamente ignorate. 

Terminata  l ’esposizione inizia  il  dibattito aperto dal socio Querci che richiama l ’attenzione sull ’articolo 11 

che sancisce la  non modificabili tà  di  alcuni  articoli  e pertanto a  suo avviso la  proposta  di  modi fica  a tali 

articoli è un abuso. 

Il  socio Gulini interviene in meri to asserendo che la  stessa  Costi tuzione Italiana è completamente 

modi ficabile, fatti  salvi  i  principi  generali a  cui  si ispi ra, pertanto questo art.11 è da  considerarsi  errato 

quando si  ri ferisce ad al tri  articoli , ol tre i  primi  due, che appunto s tabiliscono i  principi  generali 

dell ’Associazione. 

Il  socio Bigiarini interviene chiarendo i motivi  per cui alla, fondazione del Club, fu s teso un “Regolamento” in 

quanto, trattandosi a  suo tempo di  una  Associazione non regis trata  regolarmente, quello era  richiesto; 

mentre adesso, a regolare registrazione avvenuta, è obbligo redigere uno “ Statuto “come previs to per tutte 

le Società . 

Il Presidente Giommi riprende la parola per riportare l’attenzione sulla durata  delle cariche sociali elettive, 

auspicando un prolungamento della durata ol tre l ’anno, in modo da poter avere una maggiore continuità  di 

lavoro e poter raggiungere scopi   sociali a  più lungo raggio. 

A segui to di  alcuni  interventi  in vario modo discordi  il  Presidente di  Assemblea  invi ta  i  Soci  a  fare chiarezza , 

in merito agli  intenti  da  perseguire, onde arrivare all ’approvazione di  modifiche coerenti  e proficue per la 

vi ta  sociale del Club. 

Il  socio Amorini  interviene dando atto che molte cose nel  Club sono cambiate dalla  sua  fondazione per cui 

delle modi fiche sono necessarie; tuttavia  a  suo parere alcune di  queste sono molto pesanti  e preoccupanti : 

non condivide le modifiche all ’art. 3 che prevedono la  possibilità  di  dare un rimborso spese ad un socio per 

attivi tà svolte per il club e sotto ben precise condizioni . Amorini contesta anche la possibilità che i  Sindaci 

Revisori  possano convocare una Assemblea Straordinaria  in caso di  Consiglio totalmente dimissionario ed 

assente; richiama inol tre l ’attenzione sul  fatto che una durata pluriennale delle cariche può portare ad 

effetti  molto negativi  qualora  un direttivo lavorasse in modo errato. 

Il  Presidente Colocci replica  dando forza  ad un concetto di positivi tà  di  intenti in meri to alle variazioni 

proposte e pertanto, un aumento della durata  delle cariche, vis to non come un prolungamento di  “potere”, 

bensì come un modo di lavorare migliore e sotto la possibilità di  controllo dell ’Assemblea dei  soci che può 

sempre avvalersi  della  ri chiesta  di   Assemblee s traordinarie e addiri ttura  deliberare la  s fiducia  all ’intero 

Consiglio. 

Il  Presidente Giommi riprende la parola argomentando sulla necessità  di  introdurre delle norme che 

prevedano il  da  farsi  in caso di  scioglimento del  club, questo in meri to alle suppellettili  ed ai  beni  di 

proprietà  dell’Associazione. 

Il  Segretario del  Pesaro Camper Club, Scipioni, a  segui to di  ricerche da  lui fatte sugli  Statuti  di  svariate 

associazioni , fa presente che la durata  delle cariche sociali maggiormente adottata  è quella triennale che, 

tutto sommato, dovrebbe dare i migliori  risultati . 
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Il  socio Amorini esprime preoccupazione sul  fatto che, a  suo avviso, potrebbe essere difficol toso trovare 

candidati  che accettino di  essere eletti  per una tale durata del mandato. 

Si  passa quindi all ’esame dei singoli articoli per arrivare ad una votazione  e conseguente approvazione. 

L’art. 1  viene riparti to in tre commi: il  I° sancisce l ’essere del  club, il  II° il  suo s temma, il  III° riporta 

l ’indicazione della sede dell’Associazione; di  ques ti  solo il  III° è modificabile mentre il  I° e il  II° non sono 

modi ficabili; APPROVATO A MAGGIORANZA 

 

L’art. 3 prevede la possibilità di  erogare rimborsi spese a  soci per attivi tà  svol te per il Club e sotto precise 

condizioni ; APPROVATO A MAGGIORANZA 

 

Art. 9 comma 5 in meri to alla durata  delle cariche sociali. 

 Durata 1 anno  favorevoli  7 

 Durata 2 anni    favorevoli  9 

 Durata 3 anni   favorevoli  16 APPROVATO A MAGGIORANZA 

 

Art. 9 da comma 6 a 9; s i  riapre il dibattito sul  comma 9; un ul teriore comma 10 viene aggiunto per 

puntualizzare come operare nel  caso in cui  il numero di candidati non raggiunga il numero previs to; 

APPROVATO A MAGGIORANZA 

 

Art. 10 norme in meri to al caso di scioglimento dell’associazione; APPROVATO ALLA UNANIMITA’. 

 

Art. 11 non modi ficabilità di alcuni  articoli ; APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

 

Al  termine dell’approvazione delle modifiche propos te nell’ordine del  giorno il  Presidente Giommi prende la 

parola chiedendo all’Assemblea  l ’autorizzazione a  riordinare in modo organico e corretto la  sequenza dei 

vari  articoli  dello s tatuto fermo restando chiaramente il senso ed il significato sia logico che di contenuto 

dell ’insieme, l’assemblea acconsente unanimemente a  questo riordino. 

L’Assemblea viene chiusa col saluto ed il ringraziamento dei  due Presidenti  a tutti  i Soci  intervenuti . 

 

Il Segretario di Assemblea  

Maurizio Bigiarini 
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Considerazioni a margine ........ 
 

CLUB O ASSOCIAZIONE ? 
 

Era l’anno 1991 quando un gruppetto di poco più di dieci camperisti, racimolati da Otello Stefanini e da 

Maurizio Bigiarini,   si sedettero tutti  intorno a un tavolo e dettero vita al Pesaro Camper Club stilando il 

Regolamento nel quale si stabilivano finalità e struttura sociale del club. 
In realtà si trattava di un gruppo di amici uniti dal comune desiderio di viaggiare in libertà con questi 

credenzoni su ruote chiamati camper, autocaravan, motorhome; a quel tempo i semintegrali…, i profilati… 

erano ancora nel limbo celeste. 

Il Turismo Itinerante (ma che parolone, pensavamo tra noi) stava nascendo con prepotenza e con esso i primi 

ma già diffusi divieti che limitavano la libertà totale degli inizi, libertà abusata da pochi, come al solito, ma a 
causa di ciò negata  a tutti. Ed è da queste problematiche che scaturisce l’articolo n. 2 del Regolamento, da 

esigenze e situazioni contingenti e tangibili.  

Ma per tutto il resto come doveva essere strutturato un regolamento di club? Bella domanda, nessuno di 

quegli amici camperisti ne aveva la più pallida idea ed allora, come in tanti altri casi, si comincia a guardare 

come fanno gli altri, nella fattispecie il Coordinamento Camperisti che è stato un po’ il padre di tanti altri club 
simili al nostro. 

A quel tempo chi era il nemico dichiarato? Era il Sindaco anticamper, era l’amministrazione locale controllata 

dalla lobby degli albergatori, erano in qualche caso dei veri muri di gomma.  

Per difendersi da questi “mulini a vento” i poveri “don Chisciotte”, perfino nel Regolamento di club 

pensarono di infilare dei paletti a difesa… ma da chi? … da cosa? Ecco qua i famosi articoli non modificabili!  
Col senno di poi fu chiaramente un intento molto miope, di una portata corta, ma corta come le gambe di un 

nano. 

Quale fu l’errore? Molto semplicemente nessuno aveva considerato che fatti salvi i principi fondatori del club, 

e cioè in quali valori si identifica e quali scopi vuole perseguire, per tutto il resto l’assemblea dei soci è 

sovrana  e deve avere il potere di adeguare le norme che regolano la vita del club a situazioni future. 
Sancire la non modificabilità di articoli oltre a quelli fondamentali a cui ho accennato, significa sancire 

l’immobilismo, significa negarsi la possibilità di crescere ma non tanto di crescere in dimensione, in numero 

di iscritti; bensì quanto di crescere come struttura societaria, crescere in modo adeguato ai tempi e nessuno 

può negare che in diciassette anni di cose ne sono cambiate. 

Nel 1991 il Consiglio Direttivo si riuniva a casa del Presidente, a volte del Segretario o a casa di uno dei 
consiglieri, … una Sede? Una vera utopia, una meta lontana ….! Ma tra amici non era un problema, chi 

portava un ciambellone, chi una bottiglia di vino … “… dove andiamo il prossimo fine settimana?...” … “ 

questo sabato chi va in Comune a tampinare l’assessore per il pozzetto?” .. e così il gruppo di amici 

camperisti, il Club dei camperisti, lavorava, si muoveva. 

Alle uscite quattro o cinque camper, dieci era un miraggio, qualche volta ci si trovava in due o da soli; e 
capite che parcheggiare era proprio una sciocchezza. 

Oggi, anno 2008, abbiamo ancora quel nome : 

“Pesaro Camper Club” 

 

ma il nostro non è più il Club di amici, in realtà è una vera e propria Associazione di amici Camperisti con 
una sua Sede Sociale, con la forza di muovere oltre 1000 persone in un anno fra  le sue uscite e le varie 

manifestazioni sociali. Una Associazione registrata fiscalmente che emette fatture per ricevere piccoli 

finanziamenti necessari per il funzionamento generale e, come Associazione, dal primo Regolamento è stato 

obbligo passare ad un Statuto, prerogativa di tutte le Società regolarmente costituite. Con piacere nella recente 

Assemblea Straordinaria ho visto che la maggioranza dei Soci ha scelto di “crescere”, ha scelto di fare parte 
di una associazione moderna e dinamica. Lunga vita al   Pesaro Camper Club !! 

                                                                                                    Maurizio Bigiarini 
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Benvenuto al.. 
nuovo equipaggio che, nel mese di NOVEMBRE, si 
è aggiunto alla famiglia del Pesaro Camper Club. 
A Claudio ed alla sua famiglia giunga il più caloroso 
benvenuto da parte di tutti i Soci con il sincero 
augurio di vederli sempre presenti alle nostre 
uscite. 
 

 
L' occasione. . . 
Un Socio comunica: 

Vendo Autocaravan Mc.LouisMc.LouisMc.LouisMc.Louis mod. Lagan 410 – Anno 2005 
Motore FiatDucato 2300 jtd – Km. 32.000 
Posti letto n. 5 – Posti omologati in Europa n. 6 
Comfort pack e Portabici inclusi. 

Per ulteriori informazioni Tel.Cell. 393−9132305 
    
Tesseramento 2009Tesseramento 2009Tesseramento 2009Tesseramento 2009    
 
Con il mese di Ottobre si è aperta, di fatto,  la campagna Soci del 2009 pertanto ogni occasione di incontro è 

buona per provvedere a regolarizzare la propria posizione associativa. 

L’invito è rivolto particolarmente a quanti, impossibilitati a frequentare la Sede, vogliono evitare la procedura 

onerosa del bonifico bancario. 
Ricordiamo a tutti i Soci  che la quota in vigore per il 2009, come da delibera presa nel 2007, è di € 25 

(venticinque). 

Per quanti dovessero scegliere la modalità del bonifico riportiamo qui di seguito i dati necessari:  

BANCA di PESARO –Credito Cooperativo – Filiale di Pesaro 
codice IBAN : 29 B 08826 13303 30146535 

 

 

PPPPPPPPiiiiiiiilllllllllllllllloooooooolllllllleeeeeeee        ddddddddiiiiiiii                ““““““““BBBBBBBBoooooooonnnnnnnn        TTTTTTTToooooooonnnnnnnn””””””””        nnnnnnnn........        99999999        
  

La zona scelta non va monopolizzata, anche se piace in modo particolare. 
Buoni rapporti con il vicinato renderanno migliore la vacanza, accresceranno il sensi di libertà, creando 

inoltre, le premesse o la probabilità di stringere nuove amicizie. 

Dove si sta in due spesso si sta anche in tre. Facciamo posto a nuovi amici.  

 

“ GenerositàGenerositàGenerositàGenerosità, la nona regola per la cordialità. 
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In Dicembre buon compleanno a...In Dicembre buon compleanno a...In Dicembre buon compleanno a...In Dicembre buon compleanno a...    
  
        8)8)8)8)    OraziOraziOraziOrazi        CristinaCristinaCristinaCristina    
13) Tagliabracci13) Tagliabracci13) Tagliabracci13) Tagliabracci    ClaraClaraClaraClara    
18)18)18)18)    BiagioniBiagioniBiagioniBiagioni        NatalinaNatalinaNatalinaNatalina    
19)19)19)19)    MarcelliMarcelliMarcelliMarcelli        GraziellaGraziellaGraziellaGraziella    
25)25)25)25)    BailettiBailettiBailettiBailetti        FiorellaFiorellaFiorellaFiorella    
 
 
 
 

N.B. Con questa  rubrica intendiamo inviare, a nome di tutti i Soci, gli auguri ed una rosa “virtuale” alle 
Signore i cui nomi, per facilitarne  la individuazione, sono abbinati ai cognomi dei mariti. 
 

AcAcAcAccade a Dicembrecade a Dicembrecade a Dicembrecade a Dicembre….     
 

6/7/8 Dicembre 6/7/8 Dicembre 6/7/8 Dicembre 6/7/8 Dicembre ––––    Tivoli ed i suoi tesori ci aspettanoTivoli ed i suoi tesori ci aspettanoTivoli ed i suoi tesori ci aspettanoTivoli ed i suoi tesori ci aspettano 
 
Finalmente un “ponte” come “camperista” comanda, o quasi, perché, purtroppo, non tutti potranno partire 
venerdì. Però, pur partendo sabato pomeriggio, restano un giorno e mezzo da dedicare alla bellissima città 

laziale. 

Tivoli è ricchissima di monumenti pregevoli che vanno dalla villa Adriana  di epoca romana alla Villa d’Este,  

che il cardinale Ippolito II d’Este, dopo le delusioni per la mancata elezione pontificia, fece rivivere qui i fasti 

delle corti di Ferrara, Roma e Fointanebleau. 
Per l’impressionante concentrazione di fontane, ninfei,  grotte, giochi d’acqua e musiche idrauliche costituisce 

un modello più volte emulato nei giardini europei del manierismo e del barocco. Considerata un capolavoro 

del giardino italiano è stata inserita nella lista UNESCO del patrimonio mondiale dell’umanità. 

A Villa d’Este sarà dedicata la visita guidata di domenica mattina 7 dicembre, visita che proseguirà poi alla 

scoperta di alcuni aspetti del centro storico e dei suoi tesori, mentre la mattinata di Lunedì 8 sarà dedicata alla 
visita della Villa Adriana. I pomeriggi delle due giornate saranno liberi, domenica per ulteriore visita alla città 

e lunedì per predisporsi  al rientro. I dettagli dei programmi quotidiani saranno definiti in loco. 

A Tivoli non saremo soli! In concomitanza con noi ci sarà anche un Camper Club del Casertano e per 

entrambi, l’amministrazione comunale, visto il prevedibile alto numero di camperisti,  riserverà sul 

Lunganiene G.Impastato due appositi spazi, uno per ciascun Club. Per non complicarsi la vita i Vigili Urbani 
hanno chiesto di comunicare con qualche giorno di anticipo il numero esatto dei camper presenti ed ha 

suggerito di dotare ogni camper di un “PASS” di identificazione, cosa che sarà puntualmente fatta.  

Pertanto per adempiere agli impegni assunti si invitano i Soci a far pervenire le loro adesioni entro la fine di 

novembre. 
Il ritrovo per la partenza è fissato per le ore 15 di sabato 6 Dicembre dal Campus Scolastico di Via Nanterre. 

Eventuali partenze anticipate o posticipate vanno cortesemente comunicate alla Segreteria. 
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Pianta del parcheggio a 

 TIVOLI 
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14 Dicembre 2008  
– La Festa degli Auguri 2008 
E sì, è proprio vero! Le migliori alleanze sono state fatte a tavola. Noi non abbiamo bisogno di 

fare alleanze, perché all’interno del Club non è in atto nessuna guerra. Certo, siamo cresciuti, 

non è più l’Associazione del primo momento, siamo diventati grandi e, oserei dire, anche 

molto “vis ibili” tra le organizzazioni, locali e non, del camperismo. 

E’ quindi logico che tra di noi si sviluppino dialettiche che hanno il positivo effetto di tenere 

desto il Club. 

Del resto l’immobilismo e la quiescenza denotano stanchezza e noia, e quindi 

progressivamente portano al declino.  

Noi invece godiamo di ottima salute.  

Per dimostrare anche questo, ci ritroveremo a pranzo a Centinarola, piccolo borgo alla 

periferia di Fano, importante per essere stato antico insediamento preistorico.  
Cento role, appunto, per dire poche case. 

Cosa di più salutare di un bel pranzo in compagnia, per rinsaldare ancor di più quei vincoli di 

Amicizia che stanno facendo veramente del Club una grande famiglia? 

E poi un’altra possibilità. Alle 17.00, per chi vorrà, nella Chiesa di S. Maria Nova grande e 

tradizionale Concerto di Natale, per continuare a vivere questa atmosfera festaiola . 

Vi aspetto numerosi, con amici e soprattutto bambini, che rappresentano le vere “perle” 

del nostro Club. E chissà che, in tutto questo gioioso marasma,non si r iesca a fare della 

gradevole ed ottima musica. Chi ci sarà vedrà.          Giuliano Giommi 
Il  Menù: 
Antipasto all’italiana 

Bis di primi:  Passatelli con fonduta e funghi 

   Tagliatelle al ragù 

Secondi:  Rollantina di pollo con finocchi passiti all’arancio 

   Medaglioni di filetto di maiale con alloro e marmellata di mele e  

   pomodori  

Contorni:  Patate al forno - Insalata 

Dolce; Panettone natalizio con crema inglese e scaglie di torrone con assaggio di 

vino moscato 

Acqua,vino e caffè 

Costo:  
Adulti   €. 25   Ragazzi  8-12 a. €. 15  Bambini 4-7 a. €. 10 

 

Le adesioni vanno date entro Venerdì 12 Dicembre. 
 

L’appuntamento è per le ore 12,30 di domenica 14 dicembre direttamente al ristorante. 

LOCANDA PENNA BIANCA 
Via Monfalcone, 73 CENTINAROLA - FANO 
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27Dicembre –3 Gennaio La Liguria ci aspetta 

 

 
Ci siamo! Dopo una lunga gestazione l’idea di trascorrere le feste di Capodanno in Liguria ha finalmente 
preso corpo. 

Al tiepido calore dell’inverno ligure (con l’augurio che non siano le classiche  ultime parole famose) potremo 

visitare, più in lungo che in largo, le tanto decantate Cinque Terre, e potremo spendere un paio di giorni nella 

visita di Genova e del suo grandioso Acquario. 

Il Campeggio Valdeiva sarà logisticamente il punto di partenza delle nostre escursioni, che si avvarranno 
dell’ausilio delle Ferrovie dello Stato, in assoluto il mezzo di trasporto migliore e tradizionale per visitare 

questi luoghi. 

Da parte nostra ce la mettiamo tutta, ma da questo momento in poi abbiamo bisogno anche del Vostro aiuto, 

quindi PARTECIPATE NUMEROSI!!!  

Perché, sembra un paradosso,  più saremo e meno spenderemo. Infatti se supereremo un certo numero di 
presenza, la quota pro capite per il cenone potrebbe diminuire un po’. 

Nel Campeggio, precauzionalmente, abbiamo prenotato 20 posti per il periodo che va dal 27 dicembre 2008 

al 3 gennaio 2009 quindi Vi chiediamo solo di essere il più celeri possibile nelle adesioni,  in quanto il 

termine ultimo per mantenere la prenotazione è lunedì 9 dicembre, sia  per definire con certezza i costi del 

cenone. 
Il programma di massima dell’ormai tradizionale uscita di Capodanno prevede: 

-  la visita ai cinque paesi che caratterizzano le “Cinque Terre” : Monterosso, Vernazza e Corniglia, Rio 

Maggiore e Manarola, che, in giornate diverse, raggiungeremo in treno e qualcuna, per i più temerari,  

anche a piedi,  

- e Genova alla quale si potrebbero dedicare due giornate, di cui una per la visita al centro storico e 
l’altra all’Acquario.  

Altre eventuali mete alternative saranno scelte in loco anche con la consulenza dei gestori del campeggio. 

Per la serata dell’ultimo dell’anno, non essendoci la possibilità di una “gestione diretta” della sala ristorante 

abbiamo concordato con il gestore un “cenone” (facoltativo) con il seguente menù: 

Antipasto – 2 primi – 2 secondi – contorni – Panettone, Spumante – acqua e vino 
al prezzo di € 45 a persona.  

I costi del campeggio, comprensivi di corrente elettrica, docce calde e bus navetta per il centro di Deiva (3 

Km.) sono i seguenti: camper con due adulti € 22 a notte, eventuali figli fino a 10 anni  sono gratis, ogni 

persona in più di età superiore a 10 anni € 6. 
Per soggiorni superiori a 4 notti verrà applicato sul prezzo totale uno sconto del 10%.  

La partenza ufficiale è fissata per le ore 9.00 di Sabato 27 Dicembre dal Distributore API presso il casello 

autostradale. Le partenze anticipate o posticipate vanno cortesemente comunicate alla Segreteria 

 



 - 10 -

    
    
Riceviamo e pubblichiamoRiceviamo e pubblichiamoRiceviamo e pubblichiamoRiceviamo e pubblichiamo    

Da: Domenico Barboni  
Inviato: lun 03/11/2008 23.25 
A: pesarocamperclub@alice.it 
Oggetto: Parma e Colorno 

Quando a S.Angelo in Vado abbiamo  letto sul Vs giornalino dell’uscita a Parma, prevista  per il ponte dei 
Santi, abbiamo pensato che sarebbe stato bello aggregarci.  

E’ stata una bella esperienza che ci ha fatto conoscere un club ben organizzato e affiatato. Abbiamo quindi 

pensato, in luogo dei soliti scontati ringraziamenti, di ricordare l’incontro con questi versi in dialetto 

jesino.  

  
-‘Ndo’ passamo ‘sto week-end?- me so’ chiesta a fine ottobre. 

 Dopo ‘na telefonada, sbrigativa e ‘mprovvisada, 

verso Parma semo ‘ndadi 

‘n mezzo a gente sconosciuta che da Pesaro è venuda.  

  
Tutto quanto è ‘ndado be’: giri, viside e trasporti, 

c’è piaciuto muntobè de “approdare in altri porti”, 

de conosce i Pesaresi più simpadighi e cortesi. 

  

Pure sci per poghe ore, c’hanno accolto col calore 
che glie viè da la Romagna 

e aspettamo l’occasiò pe’ ‘rvedecce ‘n antro po’. 

   

Albertina (Beba) e Domenico 

P.S.: (senza alcun impegno,vista la distanza, ma non si sa mai)nel giornalino parlate di quota associativa 
ma non dite dove e come pagarla. 

 

Grazie! Grazie a te Beba per l’apprezzamento che la tua poesiola esprime nei confronti del Club e grazie ad 

entrambi per essere stati con noi …..e grazie soprattutto per l’augurio ,  che è reciproco, “pe’ ‘rvedecce ‘n 
antro po’.”   Alla prossima. 
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Diario di Bordo 
1 e 2 Novembre ’08 : Parma e Colorno 

  

“Degustazioni” a Parma e dintorni 

In un comodo divanetto in rattan, seduto in compagnia di mia moglie ed alcuni amici camperisti, nella 

scenografica cornice di una piazzetta di Parma, a deliziarci con assaggi di salumi locali e di tocchetti di 

parmigiano in un tiepido ed assolato pomeriggio autunnale, brindando al successo di questa deliziosa uscita di 

club in terra parmense con un eccellente bottiglia di lambrusco. E’ questa l’immagine che mi si presenta 

ripensando alla passeggiata di due giorni in questi luoghi. 

“Degustazione di prodotti tipici”, così si potrebbe descrivere la visita di Parma; con l’ausilio della 

guida professionale, paziente e meticolosa della Sig.ra Maura, il nostro Cicerone messo a disposizione dal 

Comune. Degustazione effettuata attraverso un percorso storico culturale che si snoda per le vie del centro 

partendo dallo splendido complesso Duomo-Battistero, passando dalla Camera di San Paolo ad ammirare un 

incantevole affresco del Correggio, per concludersi poi, all’interno dell’imponente costruzione della Pilotta, 

nello stupefacente scenario del Teatro Farnese. 

Terra veramente ricca quella di Parma e dintorni, ricca di storia, in particolare dal ‘500 in poi, con i 
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suoi edifici monumentali, chiese, palazzi, ville e castelli, ricca di cultura, ricca di laboriosità ed ingegno tanto 

da diventare una delle terre più ricche ed avanzate d’Italia. 

Un esempio in tal senso senz’altro è la Reggia di Colorno, che, grazie al suo aspetto esteriore ed al suo 

relativo giardino, richiama, senza rischio di esagerazione, la più titolata Versailles. Difficile immaginars i, in 

un paese così piccolo, una maestosità del genere e, visto che, oltre che residenza della famiglia Farnese e dei 

Borboni, è stata,  per un breve periodo del secolo scorso, anche sede di un manicomio, l’espressione “ROBA 

DA MATTI” non è poi così impropria. 

Un ringraziamento mi sento di rivolgere all’equipaggio Jesino, aggregatosi per l’occasione alla nostra 

comitiva, per essersi, presenza amabile e discreta, amalgamata perfettamente nel gruppo. 

Un grazie particolare anche perché la loro presenza , in qualche modo, è frutto di una “politica” del club,  che 

attraverso l’istituzione del sito internet e l’attenta organizzazione del Raduno di Sant’Angelo in Vado, si 

rivolge ad una “ globalizzazione” (nel senso più nobile della parola) ed un interscambio sempre maggiore 

verso quelle Associazioni o singoli equipaggi che hanno in comune con noi gli stessi valori e scopi nella vita 

all’Aria Aperta. 

A conclusione di queste righe vorrei rivolgere un caloroso bentornato agli amici Maurizio e Daniela, 

che al termine dei loro impegni “volanti”, hanno colto l’occasione di questa uscita per riagganciarsi al gruppo, 

arricchendo la breve vacanza, insieme agli amici Piero e Francesco, di una simpatica nota di colore targata 

Aiesistem. 

M.D. 

 

a proposito di ..portelloni! 
 
Purtroppo ci risiamo! E’ accaduto di nuovo. E’ di pochi giorni fa infatti la tristissima notizia di un’altra 

tragedia-fotocopia che ha visto una famiglia di camperisti piombare all’improvviso dalla gioiosità e 
spensieratezza di un viaggio, poco importa se all’inizio o alla sua conclusione, alla cupa disperazione di una 

perdita che ti segna la vita. 

Errore umano? Non sta a noi giudicare anche perché, se così fosse, l’eventuale svista o leggerezza, sempre 

umanamente possibile, ha avuto la più severa  ed inumana delle condanne. 

Guasto tecnico? Saranno le indagini a stabilirlo. Ma anche se così non fosse, riteniamo doveroso richiamare la 
responsabilità dei progettisti e delle Aziende costruttrici, ma soprattutto degli organi di vigilanza preposti a 

rilasciare le “omologazioni” ( si chiamano così?), a trarre insegnamento dalle due tragedie, per porre, da 

subito, una maggiore attenzione all’aspetto della prevenzione. 

Per un banale scalino che non chiude perfettamente sono previsti sensori e cicalini vari quando non addirittura 

sistemi di blocco motore. Riteniamo che con la tecnologia di oggi sia possibile sia utilizzare materiali più 
robusti della semplice plastica ed accorgimenti elettronici idonei e veramente sicuri, che segnalino la mancata 

o imperfetta chiusura dei medesimi.  

E, laddove non provvedano per “senso civico” i costruttori, intervenga il legislatore attraverso norme o 

direttive che impongano, ( parola odiosa ma necessaria) gli accorgimenti necessari.  

La sicurezza e la prevenzione non sono “optional”. La vita di un bambino non ha prezzo! 
Alle ditte costruttrici lanciamo questa sfida: nei prossimi “saloni”, senza approfittarne per un ennesimo 

aumento dei prezzi, sia questo tipo di sicurezza il “leit motiv” che faccia la differenza nella competizione di 

mercato fra i vari marchi. 
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Alle grandi testate delle riviste del settore rivolgiamo invece l’invito a fare da cassa di risonanza, facendolo 

proprio, a questo “grido di dolore” di un piccolo notiziario di Club. 

Nell’attesa, speriamo non vana, che “qualcuno si muova”,  ai nostri associati, che possiedono camper con le 

caratteristiche strutturali simili a quelle dei mezzi protagonisti degli incidenti, rivolgiamo un caldo invito a 

porre sempre la massima attenzione nella chiusura dei portelloni e, magari sfruttando la proverbiale italica 
inventiva e l’innata predisposizione del camperista al fai da te, di dotarli di sistemi di bloccaggio interni,  

anche manuali, anche antiestetici ….ma sicuri.  

 

i bambini si raccontano…. 
 

IL NOSTRO RADUNO 
 
Sabato 11 ottobre finita la scuola, abbiamo pranzato velocemente e via ….. partenza con la nostra casa 
viaggiante verso S. Angelo in Vado. Quando siamo arrivati io e la mia famiglia ci siamo subito detti che era 

già passato un anno dalla nostra iscrizione al club fatta, appunto, lo scorso anno in questa occasione. E  che 

dire!!! Di uscite insieme al club ne abbiamo fatte tante,quasi tutte quelle proposte e anche le risate sono state 

tante!! 

Io al raduno mi sono divertito un sacco con Lorenzo e Nicola e soprattutto mi è piaciuta la lotteria della 
domenica pomeriggio, dove io sono super sfigato. Massimo, scherzando mi aveva già detto che anche questa 

volta avrei vinto ancora il liquido per il wc  e infatti tra molte risate eccolo di nuovo tra le mie mani. 

Comunque è divertente ridere e partecipare tutti insieme e poi ……. La cosa che più mi è piaciuta è stata la 

“reception”, allestita nel  camper del mitico Scipio, dove a fatica c’era posto per lui e per la povera Bianca 

che, è stata costretta a spostare pacchi e pacchetti per andare nel suo bagno, rischiando di farsela addosso.  
Grazie a Scipio, a Massimo e a tutti gli altri organizzatori per il bel raduno organizzato!!! 

Ciao da Valentino e….. al prossimo liquido per il wc!!     

          (Valentino 12 anni) 

 

 
 

Accadrà a  Gennaio Accadrà a  Gennaio Accadrà a  Gennaio Accadrà a  Gennaio ::::    
        
 

Di solito, in questi ultimi anni, Gennaio è sempre stato il mese dedicato al riposo sia del Camper  che del 
Camperista.  

C’è, da sempre,  uno stop di fatto all’attività camperistica dovuta a vari fattori: il rientro fresco, in tutti i sensi, 

anche meteorologico, dalle vacanze natalizie, le tradizionali incombenze societarie quali l’Assemblea ed il 

rinnovo delle cariche e spesso e volentieri l’inclemenza della stagione che non favoriscono la predisposizione 

naturale al viaggiare. 
Quest’anno non farà certamente eccezione! 

Si rientrerà infatti dal lungo ponte in Liguria in tempo utile per festeggiare in famiglia l’Epifania e poi, subito 

incombono, gli impegni Societari.  

Il tempo, per eventuali  ritardatari,  di presentare la propria candidatura  poi il lavoro di preparazione ed infine 

l’Assemblea che si terrà Venerdi  30 Gennaio. 
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La foto del mese 

  foto denis 
…e 
quella 

curiosa
       

  

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 

foto barboni 
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A TUTTI I SOCI 
 

Come deliberato dal Consiglio Direttivo,  

 

Venerdì  30  Gennaio 2009 
 

alle ore 20 in prima convocazione  ed alle ore 21 in seconda convocazione, presso la  

 
Palestra della ex scuola elementare di Case Bruciate 

si terrà 

L’ASSEMBLEA ORDINARIAL’ASSEMBLEA ORDINARIAL’ASSEMBLEA ORDINARIAL’ASSEMBLEA ORDINARIA    
 

dei Soci del Pesaro Camper Club per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

 

1) Relazione del Presidente sull’attività sociale 2008. 

2) Relazione ed approvazione del bilancio consuntivo anno 2008 e preventivo per 

l’anno 2009. 

3) Discussione e proposte. 

4) Tesseramento anno 2009, rinnovo iscrizioni vecchi soci ed eventuali nuove 
adesioni. 

5) Votazione per il rinnovo degli Organi Sociali, con successivo scrutinio e 
proclamazione degli eletti. 

6) Varie ed eventuali 

Si rammenta  che il termine ultimo per la presentazione delle candidature alle cariche sociali,a 

norma dello Statuto del Pesaro Camper Club,  scade la mezzanotte di giovedì  15 gennaio 
2009 e che ogni Socio può rappresentare a mezzo delega, non più di due Soci. 

        IL CONSIGLIO  DIRETTIVO 
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 Per dare l'adesione alle “uscite”Per dare l'adesione alle “uscite”Per dare l'adesione alle “uscite”Per dare l'adesione alle “uscite” 
    

Per qualsiasi  iniziativa del Club, si raccomanda a tutti gli associati di far pervenire le 

proprie adesioni  almeno cinque giorni prima dell’evento, a meno che, nel programma 

dettagliato dell’uscita, non sia specificata, per esigenze organizzative, una data diversa 

( che si prega di voler rispettare). 

Tutte le adesioni vanno date direttamente alla SEGRETERIA sul numero telefonico. 

327-5784982 anche con SMS  o  con e-mail a pesarocamperclub@alice.it 
 

La Segreteria è a disposizione dei Soci per coordinare eventuali partenze anticipate, se 

segnalate.   
 

Il Gagliardetto del Club 
E’ in distribuzione, al prezzo di costo (€ 10), il gagliardetto del Club          

(formato cm.12x15). E’ un simpatico gadget che caratterizza la tua 

appartenenza al Pesaro Camper Club alla stregua dell’adesivo che 

abbiamo in coda. Di nessun ingombro va appeso sul parabrezza del 

Camper. Chi lo desidera contatti il Segretario o lo richieda in occasione 

delle uscite. 

 

 
                                                                                                                                                                                                                   

Di questo numero sono state distribuite n.130 copie 

 

Visita spesso il “Sito” del Club 
www.pesarocamperclub.it 

 

Nella finestra “new”ci sono le ultime notizie 
Inoltre più spesso lo visiti e prima il “sistema” lo accredita sui “motori di ricerca” 


